
voi vegani siete
estremi. mangiare
carne non ha mai

fatto male a nessuno



nessuno
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ogni anno vengono
uccisi circa 80

miliardi di animali
per il consumo umano

Pensare ai vegani come un gruppo
di fanatici che “non sanno cosa si

perdono” decidendo di non
consumare derivati animali, oppure
come a una sorta di setta religiosa

che riunisce fanatici animosi,
significa scegliere

consapevolmente di non voler
guardare ciò che accade negli

allevamenti.
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